



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

---

## INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

---

### Arranca Industria Automotriz con semáforo rojo



Las plantas de las marcas más importantes de la industria automotriz, Ford en Sonora, BMW en San Luis Potosí, General Motors en sus diversos complejos y Mazda en Salamanca, arrancan operaciones de manera escalonada y guardando estrictas medidas sanitarias. Por su parte, Audi y Volkswagen en Puebla, mantienen la suspensión de actividades debido al decreto del Gobernador de aquella entidad, Miguel Barbosa, pese a tener más de 100 medidas sanitarias implementadas.

### Baja 13.5% el robo de autos asegurados

Entre mayo de 2019 y abril de 2020 el robo de vehículos asegurados disminuyó 13.5%, al pasar de 93 mil 376 casos a 80 mil 797 y registra una baja histórica en nueve de las 10 entidades con mayor incidencia de este delito, de acuerdo con el reporte "Robo y Recuperación de Vehículos Asegurados" de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS).

### Kenworth regresa a la producción

El fabricante de camiones Kenworth, regresa a la producción con amplias medidas de sanidad. En todo el inmueble, 250 estaciones de limpieza, filtros sanitarios; ayudas visuales en anaranjado que invitan a respetar la sana distancia y en morado para donde se requiere de mayor seguridad, es decir, mascarilla N95, overol y lentes de seguridad. Complementando, añaden: barreras de protección en líneas de ensamble, 50% de ocupación en oficinas con 1.5 m de sana distancia; 50% de personas en áreas comunes.

### Estado de México tendrá una sola verificación vehicular por crisis sanitaria

Por crisis sanitaria, Estado de México tendrá una sola verificación vehicular en 2020 y los Verificentros continúan cerrados, pero, cuando reinicien operaciones, los propietarios de vehículos que no hayan cumplido con la verificación podrán realizarlo de la siguiente manera: los autos cuya terminación de placa sea 7 u 8, contarán con 30 días naturales; los que terminen 3 o 4 tendrán 60 días naturales; los que terminen en 1 y 2 contarán con 90 días, y para la terminación de placas 9 o 0 tendrán 120 días para realizarla.

---

## TALLERES Y REFACCIONARIAS

---

### Esperan más de 100 mil visitantes en la Expo Mecánico Automotriz virtual

El Instituto Politécnico Nacional, IPN y la Universidad Politécnica de Pachuca, UPP; la Dirección General de Centros de Formación para el Trabajo, DGCFT y el Centro de Investigación y Desarrollo de la Formación para el Trabajo, CIDFORT, son otras instituciones que dan respaldo a la realización de Expo Mecánico Automotriz Internacional 2020 que, organizada por la Confederación Nacional de Talleres Automotrices, CNT, se realizará, de manera virtual, los días 19, 20 y 21 de junio a través de la plataforma [www.expomecanico.mx](http://www.expomecanico.mx) y en la que se esperan más de 100 mil visitantes vía remota.



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

## INFORMACIÓN GENERAL

### Recomendaciones en el regreso a la “Nueva Normalidad”

En el regreso a la llamada “Nueva Normalidad”, lo más importante es estar al pendiente del Semáforo de Sanidad aplicable a tu estado y municipio, y adicionalmente seguir las siguientes recomendaciones.

- Al ingresar o subir a cualquier transporte público utilizar cubrebocas. Se deberá colocar asegurando su correcto ajuste al contorno de la cara.
- Procurar sana distancia con el resto de los pasajeros.
- Tratar de no tocar nada que no sea necesario.
- No tocar la cara hasta que se haya realizado higiene de manos.
- Si se mueve el cubrebocas y hay necesidad de ajustarlo, antes de hacerlo primero desinfectar las manos con alcohol gel (alcohol al 70%).
- Una vez hecho el ajuste, volver a desinfectar las manos.
- Sigue toda información oficial en el sitio: <https://coronavirus.gob.mx/>

### Llama UNAM a mantener el confinamiento

La Comisión Universitaria para la Atención de la Emergencia del Coronavirus de la UNAM urgió a la población mexicana a mantener el confinamiento voluntario cuando menos dos semanas más. Ante la conclusión de la Jornada Nacional de Sana Distancia este lunes 1 de junio, los expertos afirmaron que no se deben relajar las medidas como el lavado de manos, el estornudo de etiqueta, el confinamiento voluntario, el distanciamiento social y el uso de cubrebocas.

### 18,600 empresas reinician actividades

A partir de este lunes 01 de junio, 18,560 empresas reiniciarán sus actividades y se sumarán a la nueva normalidad del trabajo, luego de obtener el visto bueno del IMSS a su registro en la plataforma digital en la que declaran cumplir con los lineamientos de seguridad publicados en el Diario Oficial de la Federación (DOF) por las secretarías de Salud, del Trabajo, Economía, así como el Seguro Social. Del universo de compañías registradas, 10,228 pertenecen a la construcción, 5,773 a la industria del transporte y 2,264 a minería; el resto a otros sectores relacionados.

### Regreso a clases sería el 10 de agosto

La Secretaría de Educación Pública (SEP) informó que el lunes 10 de agosto es la fecha referencial para que estudiantes de preescolar, primaria y secundaria vuelvan a las aulas, siempre y cuando el semáforo se encuentre en color verde. “Retornarán a un curso remedial de nivelación que permitirá una evaluación diagnóstica para detectar por cada niña y niño el nivel de aprovechamiento y posibles rezagos en el aprendizaje”, explicó Esteban Moctezuma, titular de la SEP.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA